

# *Países del Caribe piden el fin del bloqueo de Estados Unidos contra Cuba*

---



Naciones Unidas, 28 sep (RHC) Jamaica, Barbados, San Cristóbal y Nieves, Trinidad y Tobago, Antigua y Barbuda, así como San Vicente y las Granadinas y Santa Lucía apoyan este sábado un llamado que se extiende por el Caribe: el fin del bloqueo contra Cuba.

Al intervenir en el segmento de alto nivel de la Asamblea General de la ONU en su 74 período de sesiones, el primer ministro de Jamaica, Andrew Holness, reiteró una vez más su pedido de acabar con ese cerco económico, comercial y financiero.

En tanto, la primera ministra de Barbados, Mia Mottley, manifestó gran orgullo de 'tener a Cuba como un amigo muy querido'.

Nuestra relación se basa en un fundamento histórico arraigado en la solidaridad, cooperación y complementariedad, añadió.

El prolongado bloqueo económico contra Cuba es motivo de grave preocupación, y reafirmo la firme oposición de Barbados a esta acción unilateral, subrayó.

Además, dijo, la reciente activación del artículo III de la Ley Helms-Burton impone nuevas restricciones y agrava aún más el escenario. Estos continuos intentos de impedir que el pueblo de Cuba viva con dignidad humana básica resultan inaceptables.

El primer ministro de San Cristóbal y Nieves, Timothy Harris, expresó que Cuba ha sido amiga de su país desde hace mucho tiempo, y por ello seguirán apoyando el llamado a poner fin a la acción unilateral de imponer un bloqueo económico y financiero que causa sufrimientos incalculables a los ciudadanos cubanos.

Para el primer ministro de Trinidad y Tobago, Keith Rowley, el bloqueo impuesto a Cuba socava el potencial para lograr el desarrollo sostenible y el crecimiento económico cubano.

La imposición de medidas coercitivas unilaterales bajo la Ley Helms-Burton es incongruente con el derecho internacional y la Carta de la ONU, agregó el titular.

El primer ministro de Antigua y Barbuda, Gaston Alphonso Browne, refiriéndose a las sanciones aplicadas a Venezuela, planteó que 'siguen la misma fórmula que han desestabilizado a Cuba, robándole a ese territorio su considerable potencial para contribuir plenamente al avance mundial, la paz y la seguridad.

'Mi gobierno una vez más pide a Estados Unidos que levante las debilitantes sanciones contra Cuba.'

En tanto, el primer ministro de San Vicente y las Granadinas, Ralph Gonsalves, afirmó sobre Venezuela, que son testigos de un bloqueo económico ilegal, inquietantemente similar al de Cuba, que nosotros anualmente y abrumadoramente denunciarnos como inmoral y anacrónico'.

Allen Michael Chastanet, el primer ministro de Santa Lucía, resaltó la solidaridad con el pueblo de Cuba y puso en entredicho el mantenimiento del embargo.

Desde 1992, la Asamblea General de la ONU ha aprobado 27 resoluciones que reclaman al gobierno estadounidense poner fin, sin condicionamiento alguno, a su política de bloqueo contra Cuba. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/203406-paises-del-caribe-piden-el-fin-del-bloqueo-de-estados-unidos-contra-cuba>



**Radio Habana Cuba**